## ふれあい

萩原中学校区青少年健全育成会 第155号 令和4年8月吉日

# 地域が協力し、子ども達に明るい未来を! ~第1回 青少年健全育成会議より~

4月28日(木) 萩原公民館にて、「第1回萩原中学校区青少年 健全育成会議」を開催しました。

健全育成会会長の光樂様からは、「コロナ禍が続いている現状ではありますが、児童生徒が健康に、元気に生活できるように萩原町の大人がきちんと見守り、協力していく必要があるので、力を貸してほしい」というあいさつがありました。また、「本年度は各学校で行われる行事、地域(町内)で開催される行事も順次実施される予定なので、感染症対策をとりながらではありますが、協力していきましょう」という趣旨のお話をされました。

コロナ禍の前のような生活はまだ難しいかもしれません。しか し、基本的な感染症対策を徹底しながら、地域と学校が互いに協力 し児童・生徒が健全に成長できるように





### 本年度の活動テーマ 「 笑顔(えがお) 」に決定

本年度の健全育成会のテーマを、「笑顔(えがお)」に決定しました。

新聞やニュース等の報道では、新型コロナウイルス感染対策のマスク姿が長期化したため、マスクを外し、素顔を見せることに抵抗を感じる人が、中高生など主に若い世代で増えているといいます。マスクを人前で外すことは下着を脱ぐのと同じだという意味を込めて「顔パンツ」という言葉も登場しました。

コロナ禍が続く限り、マスクを着用しなければならない状況が続きますが、マスクの下の表情は「笑顔(えがお)」が続くように過ごし、明るい日常生活の中で、活発なコミュニケーションが取れる環境を作りたいという思いから、この「笑顔(えがお)」というテーマになりました。

#### 【各学校のあいさつ運動の様子】







<萩原中学校>

<萩原小学校>

<中島小学校>

#### 【令和4年5月30日 萩原中学校 健全育成講演会】

本校の健全育成講演会は「社会を明るくする運動」の一環として、萩原保護司会の皆様にご協力いただいて開催しております。

令和4年度は公益財団法人 交通事故紛争処理センターの佐藤栄男様をお招きし、「社会のルールと責任」という演題でお話しをいただきました。「社会のルールは無駄なものはない」「ルールは安心して暮らせる世の中をつくるためにある」などルールを守ることの大切さを

教えていただきました。また、自転車対歩行者の事故については、自 転車の責任の割合が思いのほか大きく、13歳以上にも責任が課せら

れることもあることを学び、ながらスマ ホ運転や傘さし運転をしないなど、交通 ルールを守る意識を高めることができま した。佐藤様、保護司会の皆様、有意義な 講演会をありがとうございました。





#### <令和4年度 地域行事に参加>

コロナ禍になり、多くの行事が自粛・中止を余儀なくされてきましたが、令和4年度は少しずつ、行事が開催されています。もちろんコロナ禍が終わったわけではありません。児童・生徒たちは、新型コロナウイルス感染症の対策を取りながら慎重に検討して参加しています。



【チンドン祭の看板作成】

萩原中学校美術部員はチンドン祭りの看板作成に取り組みました。

春休みから、美術部全員で力を合わせて制作してきた作品です。多くの人にチンドン祭を楽しんでもらえるように思いを込めて取り組みました。これだけ大きな作品を制作する機会は、なかなかありません。生徒にとって、とても貴重な経験をさせていただきました。「来年は、さらに素晴らしい看板を制作し」ていこう」と生徒たちは決意を新たにしていました。

クリーンボランティアは、チンドン祭りに来た方に、ゴミの分別を呼びかけることでした。子どもたちの呼びかけにほとんどの方が、きちんとゴミを分別して、ゴミ箱に入れてくださいました。 暑い日になりましたが、ボランティア活動を終えた子どもたちは、とてもすがすがしい表情でした。



【花しょうぶまつり ギターマンドリン部の演奏】





【萩原小クリーンボランティア】

6月には、花しょうぶ祭で、ギターマンドリン部の演奏が披露されました。多くの方の応援があり、さわやかな音色を披露することができました。

これからも、地域のイベントで素敵な 演奏が披露できるように、一生懸命練習 に励んでいきます。





### 地域防犯・交通安全に向けて

「防犯マップ」配布、「子ども110番の家」のプレートの協力等、全家庭および地域のみなさんに、地域防犯への運動を本年度も進めていきます。ぜひご協力ください。また、【自転車の安全で



適正な利用の促進に関する条例】が令和3年10月より施行されます。その条文の中には「大人も子どもも乗車用ヘルメットを着用するよう努める」「自転車損害賠償責任保険等に加入しなければならない」等が書かれています。これを機に、身近で便利な自転車利用の安全な乗り方や、交通事故にあわないためにはどうしたらいいかなど、ルールやマナーについてぜひ考えていきましょう。

小中学校の登下校時の交通安全 指導につきましては、今後とも見 守り隊との連携を深め、交通安全 指導をお願いしていきたいと思い ます。地域の方々からも交通マナ ーについて、お気づきのことがご ざいましたら、児童生徒へ声をか けていただきたいと思います。



#### 青少年健全育成会今後の予定

〈行事等の日程は新型コロナウイルス感染症の感染状況をによっては変更があります〉 萩原中学校区 健全育成ポスター募集 (9月に審査会実施予定) 萩原中学校 11月28日(月)人権講演会 人権読み聞かせ等 萩原小学校 12月1日(木)人権教室

中島小学校